## 塾長日記

開 が、 終了。 ないといけないのですが、みんな久しぶりの再会に が終了後、 コチョコ歩く姿は微笑ましく、見ているこちらまで うございます」と言ってくれますし、 合が に予約した貸衣装屋さんへ送るところからスター 别 る寒さでしたがみな大人しくしており、混乱なく ようにするのが精いっぱい。会場は窓を開け、 てもできず、一部、二部をなんとか入り乱れない 策として、二部に分けて行われましたので、 運 したし、 まで無関心でしたが、 人たちの今後の活躍と、 女の子たちは華やかで、 こたら、 ざいます」と声を掛けると、 ん。楽しんでいる人たちに帰りを促すなんてと 奮気味で、写真を撮りまくってなかなか帰りま せな気持ちになりました。そして今回はコロナ対 な日となりました。 営を手伝わなければなりませんでしたので、 催することができてよかったと思いました。新成 人たちを会場まで案内しました。「おめでとう 私は誘導係でしたので、 そんな姿を見ていると、コロナ禍でもなんとか その時すでにお店は大混 は二十歳の時、 伝わってきました。 後片付けも午後 まだ別れを惜しむ人たちが大勢いました 町内会長として前日の会場設営、当日 くれもお酒には吞まれないように(笑)。 二部の人たちが来る前に帰ってもら 成人式に出席しなかったので今 今年は娘が二十歳になりま まず朝 その後、 慣れない草履で坂道をチョ 明るい未来を願っていま 一時前に終わり帰ろうと 校門から入ってくる新 乱。 皆笑顔で「ありがと 六時に娘を、 会場となる中学校 女の子たちの気 晴れ着を着た 三浦 一年前 凍え 光宏 特

# 柔隐塾日々想々

#### 彦 叝 訓 (ひこさか さとる

すが(笑)。 味を求め、 とのめり込むタイプ」ですので、トライ&エラーを繰り返しながら、自分好みの 最近ハマっているメニューは「豚肉とナスの味噌炒め」です。すべてにおいて「ハマろ てしまいました。仕事は別として、 月、 掃除箇所・時間が増えたのと、 再度の「緊急事態宣言」が発出され、またまた外出 頑張っています。週一で食べさせられている妻は、ウンザリしていま 私生活では前向きに考えており、 、料理のレパートリーも増えてきました。 ・外食の自

# 左藤 史隆(さとう ふみたか

クをしなくてもいい生活に戻ってほしいです。 種といった新たな課題もあり、楽観視は難しいのでしょうね。ともあれ早くマス 打てるようになれば、 営できずに廃止になったりと、これまで当たり前と思っていたことが当たり前 した。野外活動や修学旅行などが中止や縮小を余儀なくされ、 うとは思いもしませんでした。特に、子供の学校関係での変化が驚きの連続で ちょうど 一年前から始まったコロナ禍ですが、世の中をこんなに変えてしま 変化を受け入れていかなければなりません。夏ごろにワクチンが 状況が好転するのではと思っていますが、 子供 や変異 会が

### 水 野 教品(みずの あきのり)

のことでした。食材は余剰在庫があり、この時期にしては安く手に入るようで した。本来なら新年会で賑わう時期に、名古屋の繁華街も寂しい限りです。 年の初めから、愛知県もコロナ影響により「緊急事態宣言」となってしまいま が、それだけでは経営はできないとか!?なんとも慰めようがない話です 所の飲食店も、 次郎(おか 八時までの営業では採算が取れずで、 宣言解除まで休むと

## □ 楠精工株式会社

・ご提供できるもの: 各種ダイホルダー及び治具・自動化装置 設計製作 (ダイホルダー部品、プレス部品、ハンマー部品、切断刃、中間ビーム他)

・スローガン: お客様の喜ぶことをしよう! •住所:名古屋市熱田区三番町4-13

にもおデブが反映されていることを実感しているので、毎日特茶(サントリ

少しでもなるべく運動をするようにしています。平日の運

年の健康診断で、過去最高の体重を記録しました。

体重以上に、

見

ようじろう)

別かせ、

日

々励んでおります。また効果のほどをお伝えしたいです。

果があるのか?」という短時間なものですが、

やらないよりマシと自

分に言

・連絡先:電話 052-651-7138 / Fax052-653-0020

URL: http://www.kusunoki-dieholder.co.jp

今月もお楽しみいただけましたか? 来月もよろしくお願いします!

